

INFORMATION À LA PRESSE

Un professeur de mathématiques de l'UNC récompensé à l'Académie des sciences

Nouméa, le 28/11/2022

L'Académie des sciences, en partenariat avec l'Institut Mines-Telecom, décerne le Prix Esprit IMT-Académie des sciences à notre enseignant-chercheur Silvère Bonnabel



Les 22 et 24 novembre, [Silvère Bonnabel](#), professeur des universités en mathématiques à l'UNC et directeur adjoint du laboratoire de recherche [ISEA \(Institut de sciences exactes et appliquées\)](#), a reçu le [Prix Esprit IMT - Académie des sciences](#), lors de deux cérémonies. La première s'est déroulée sous la grande coupole de l'[Académie française](#), et la seconde dans la salle des séances de l'[Académie des sciences](#).

Le prix qui a été décerné à Silvère récompense, chaque année, une ou un scientifique de moins de 40 ans ayant contribué par une innovation majeure à faire progresser des problématiques issues du monde industriel ou de l'entreprise, au service d'une économie durable, dans l'un des domaines scientifiques et technologiques suivants : la transformation numérique dans l'industrie, l'ingénierie de l'énergie et de l'environnement, les matériaux et fabrication.

C'est dans le cadre de ses recherches sur l'élaboration de méthodes mathématiques relevant de la théorie du contrôle, et à leur implémentation dans des applications industrielles du domaine du guidage et de la navigation que Silvère reçoit cette distinction, d'un montant de 15 000 euros.

L'Université de la Nouvelle-Calédonie lui adresse ses plus sincères félicitations.

Pour en savoir plus : <https://www.academie-sciences.fr/fr/Laureats/laureats-2022-prix-academie-des-sciences.html>

Cérémonie du 24 novembre 2022 : https://www.youtube.com/watch?v=EmyEh9a_7ek

Crédit photo : Carole GROSZ